

Informationsveranstaltung Zukunft der Holz-Wärmeverbände in Marthalen

Im Frühjahr 2017 führte die Gemeinde Marthalen eine breit angelegte Umfrage zum Interesse an einem Anschluss an den Holzwärmeverbund durch. Der nun vorliegende Bericht beleuchtet die Zukunft der bestehenden Holz-Wärmeverbände in Marthalen. Die gewonnenen Erkenntnisse, die möglichen Szenarien zur Optimierung der Wärmeverbände und der Entscheidung des Gemeinderates über das weitere Vorgehen, sollen der interessierten Bevölkerung vorgestellt werden.

Der Gemeinderat Marthalen lädt herzlich zu einer Informationsveranstaltung ein. Diese findet statt am:

Mittwoch, 7. November 2018, 19.30 - 21.30 Uhr
Mehrzweckhalle, Zinggstrass 18, Marthalen

Vorgängig besteht von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr die Möglichkeit, die beiden Heizzentralen, Wärmeverbund der Gemeinde, Zinggstrass 18, sowie Wärmeverbund der Stutz AG, Alti Ruedelfingerstrass 11, zu besichtigen.

Referenten:

Andreas Keel

Forstingenieur, Geschäftsführer der Holzenergie Schweiz, Zürich.

Verfasser des Berichts über die Zukunft der Holz-Wärmeverbände in Marthalen, im Auftrag der Gemeinde Marthalen und des Wärmeverbundes der Stutz AG, Marthalen

Referat: *Vorstellen des Berichts über die Zukunft der Holz-Wärmeverbände in Marthalen
Optimierung der bestehenden Holz-Wärmeverbände in Marthalen, wie weiter?*

Dr. Christian Leuenberger

Intep - Integrale Planung GmbH, Zürich
Energieberater der Gemeinde Marthalen

Referat: *Wärmeverbände Marthalen / Energieplanung / Energiestadt*

Samuel Gründler

E + H Ingenieurbüro für Energie + Haustechnik AG, Schaffhausen
Planer von Wärmeverbänden in der Region Schaffhausen, Thurgau und Zürcher Weinland

Referat: *Holzheizzentralen gestern und heute*

Moderation: Hans Peter Maag, Marthalen, Leiter Energieregion Zürcher Weinland

Wir freuen uns, Sie begrüßen zu dürfen.

Gemeinderat Marthalen